

Die Beleuchtungsanlagen sind Bestandteil der öffentlichen Strassen. Wegen der geltenden gesetzlichen Grundlagen hat die Gemeinde Bolligen die Beleuchtungsanlagen entlang ihrer Gemeindestrassen vom heutigen Besitzer, der BKW, zu übernehmen. Die Übernahme zu Kosten von rund 670'000 Franken ist per 1. Januar 2016 geplant. Die Stimmberechtigten müssen diesem Kredit an der nächsten Gemeindeversammlung zustimmen.

Der Gemeinderat

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Oeffentliche-Beleuchtung.php>